
RM Kronenberg erläutert den Antrag der CDU-Fraktion zur Organisation von 

Patenschaften zur Pflege der Blumenbeete entlang der Leppe- und Hauptstraße. 
 

Bürgermeister Meisenberg macht den Vorschlag, den Antrag an den Bau- und 
Planungsausschuss zur Prüfung weiterzuleiten sowie zur Erarbeitung eines 
entsprechenden Konzeptes seitens der Verwaltung. Diesem wird zugestimmt. 

 


